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       Ações que beneficiam a comunidade

 

   Através de requerimentos, o 

vereador Almir Fernando busca 

a  r e a l i z a ç ã o  d e  o b r a s  e 

melhorias na Rua Professor 

J o s é  A m a r i n o  d o s  R e i s , 

conhecido como Córrego do 

Tiro, e adjacências, localizado 

entre os altos José Bonifácio, do 

Brasil e Santa Terezinha. 

   Destas matérias legislativas, 

estão incluídas solicitações de 

serviços, como: Construção de 

escola, creche e unidade de 

saúde, limpeza de galerias, 

c o r r i m ã o  e m  e s c a d a r i a , 

contenção de econstas. É 

i m p o r t a n t e  l e m b r a r  a 

importância da parceria firmada 

com as lideranças locais das 

comunidades.  No caso,  a 

companheira Paulina.

   Vamos acompanhar, neste 

informativo, solicitações que 

foram atendidas pelos órgãos 

responsáveis pela execução dos 

serviços. Além de outras em 

atenção constante.

(José Amarino dos Reis)



 

     A escadaria da Rua H, que dá 
acesso ao Alto Santa Terezinha, 
ganhou um novo cenário com 
d i r e i t o  a  r e c u p e r a ç ã o  e 
implantação de corrimão. As 
pessoas podem transitar da 
melhor  forma na v ia  com 
segurança e tranquilidade. 
   Os maiores beneficiados são 
os moradores da comunidade. O 
vereador Almir Fernando fez 
s o l i c i t a ç ã o  a o s  ó r g ã o s 
c o m p e t e n t e s  a t r a v é s  d e 
requerimentos e reuniões. Veja 
como era o local antes e depois 
da reforma.

   Almir Fernando solicitou, por meio de 
requerimentos e reuniões, à Secretaria de 
educação a desapropriação de terrenos para 
construção de uma creche e uma escola 
municipal. Já que a comunidade não tem 
atendimento na área. [botar foto da reunião]
Outro pedido foi à Secretaria de saúde para que 
haja uma unidade de saúde na região que atenda 
a população local. 

Solicitações importantes

   As crianças da comunidade 
t i v e r a m  u m a  t a r d e  d e 
brincadeiras, diversão e prêmios 
no domingo, 15 de dezembro. A 
festa foi realizada pela amiga 
Paulina com o apoio de Almir 
Fernando.  

Estes equipamentos 
são importantes, 
principalmente na 
mobi l idade para 
pessoas idosas e 
deficientes.
 A l m i r 
F e r n a n d o  l u t a 
c o n s t a n t e m e n t e 
para conseguir a 
instalação de mais 
pontos de apoio nas 
escadar ias para 
que a população 
possa transitar com 
mais segurança nas 
vias locais. 

Corrimão nas escadarias

Para diminuir riscos de 
acidentes e melhorar a 
acess ib i l idade foram 
implementados corrimões 
em várias escadarias, 
e n t r e  e l a s  a s  R u a s 
Umuarama, Polatina e 
Lídia Rodrigues.

Festa das crianças



 O vereador Almir Fernando e sua 
equipe vêm cobrando constantemente, de 
várias formas, providências da COMPESA 
sobre a falta d’água em vários bairros da 
Z o n a  N o r t e  d o  R e c i f e . 
 Dev ido à  vár ias  denúnc ias  de 
moradores das comunidades, o vereador 
caminhou pelas ruas do centro do Recife, em 
protesto, junto a moradores das áreas 
afetadas. Almir Fernando solicitou as devidas 
providências ao Governador Paulo Câmara. 
Em seguida, conversou com a vice 
gove rnado ra  Luc iana  San tos .  Fez 
audiências públicas e teve reuniões com a 
gerência do órgão.
 A COMPESA tem feito vários esforços 
para cumprir uma promessa feita em junho 
de 2019, onde em audiência na Câmara, tem 
ajustado os serviços de acordo com a 
demanda, além de fazer um investimento no 
ordenamento do abastecimento.

Audiências 
públicas

As audiências públicas servem para que a 
população saiba o que as autoridades da 

cidade estão fazendo sobre questões 
pontuais nas comunidades.

Pacto 
pela vida

 O que a Prefeitura do Recife tem feito 
pela segurança do município? Para discutir a 
questão, a Câmara realizou audiência 
pública. A iniciativa pelo debate, que focou as 
ações do Pacto pela Vida municipal, foi de 
Almir Fernando, presidente da Comissão de 
Segurança Cidadã.
 De acordo com Murilo Cavalcanti, 
secretário de segurança urbana, os dados do 
Recife demonstram uma queda na violência 
–  setembro de 2019,  por  exemplo, 
apresentou o menor número de homicídios 
da série histórica, com 29 ocorrências. O 
secretário avaliou que muito desse trabalho 
se deve ao trabalho das polícias Militar e 
Civi l ,  mas também aos esforços da 
Prefeitura.

Habitação, pontos de risco
 e auxílio moradia

 O direito à moradia digna esteve no 
centro das discussões de uma audiência 
pública realizada na Câmara. Por iniciativa 
de Almir Fernando, gestores da Prefeitura 
debateram com a população a respeito dos 
problemas que envolvem o programa de 
auxílio-moradia e do déficit habitacional do 
município. Outro ponto discutido em 
audiência foi os pontos de risco. 
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   O recifense Almir Fernando Alves nasceu 
em 11 de abril de 1966 no Alto José 
Bonifácio, bairro da Zona Norte do Recife-PE.
   Sempre visando ingressar na área política 
Almir formou-se Bacharel em Direito, 
História e é funcionário público.
   Deu seus primeiros passos na política 
atuando na Associação dos Moradores do 
Alto José Bonifácio, onde passou por vários 
cargos até chegar à presidência. 

   Participou ativamente de lutas em prol da 
comunidade, tais como: implementação do 
ensino médio na Escola Estadual Caio Pereira; 
construção da Escola Municipal Pastor Paulo 
Leivas Macalão, da Creche Criança Feliz, do 
Posto de Saúde Alcides Codeceira, quadra 
poliesportiva e praça, dentre outras. 
   Em 2004 decidiu que já estava preparado 
para disputar sua primeira eleição para 
vereador do Recife, assim, conquistando o tão 
sonhado cargo na Câmara Municipal do Recife.         
Em 2008 concorreu mais uma vez, triplicando 
seus votos para 7.178, ficando na primeira 
suplência, assumindo o mandato em 2011. 
   Foi reeleito em 2012 e em 2016, pois tem 
como principal objetivo fazer seu mandato a 
serviço da população recifense. A partir de 
2017, 6.852 votos de confiança da população, 
firmaram o desejo da continuação do mandato 
a serviço das comunidades.
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